
 

令和4年度第1回四国中央市男女共同参画審議会会議録 

 
 

 

１．開催日時  令和4年9月8日（木） 19時00分から20時30分 

 

 

２．場    所  市役所市民交流棟 2階会議室 

 

 

３．出 席 者   市長 篠原 実 

（委員長）村上智子 （副委員長）大西広志 

       （委 員）篠原恵子、田渕典子、西野友幸、猪川佳子 

内川眞千子、髙橋英理子、森川絋太郎、鈴木有美 

（敬称略） 

       （事務局）政策部長 大西賢治、 地域振興課長 西岡孝文 

            地域振興課男女共同参画係 山川玲子、仁野葉月 

 

 

４．傍 聴 者  なし 

 

 

５．会議内容  1．開会 

        2．委嘱状交付 

        3．市長あいさつ 

        4．自己紹介 

        5．委員長、副委員長選出及びあいさつ 

        6．審議事項 

         （1）四国中央市における男女共同参画行政の現状について 

         （2）令和３年度事業実績について 

         （3）令和４年度事業計画について 

         （4）第２回四国中央市男女共同参画審議会について 

（5）その他 

        7．閉会 

 

 

 

６．会 議 録  次頁のとおり 
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●委嘱状交付、市長あいさつ、自己紹介、委員長、副委員長の選出及びあいさつ 
 
●審議事項（１）について事務局より説明 
 
説明後、質問や感想が述べられた。 
 
デートＤＶ防止出前講座について開催中止となっているが、令和3年12月に川之

江高校定時制で開催した。 
 
担当課へ確認し、修正いたします。 
 
 

●審議事項（２）について事務局より説明 
 
説明後、質問や感想が述べられた。 
 
先程のデートＤＶ防止出前講座の3年度実績について、同じく修正願いたい。 
 
担当課へ確認し、修正いたします。 
 
 

●審議事項（３）について事務局より説明 
 
説明後、質問や感想が述べられた。 
 
第2次四国中央市男女共同参画計画の基本理念として「男女（ひと）がともに認

め合い、高め合い、明日をひらくまちづくり」を掲げており、女性の地位向上や
働きやすさだけを求めているのではなく、また女性ばかりにクローズアップする
のではなく、男女が共に輝けるまちにしていくため、ダイバーシティをどう進め
ていくのかとゆう視点でもご意見をいただきたいと思います。 

 
 

●審議事項（４）について事務局より説明 
 
説明後、質問や感想が述べられた。 
 
ファミリー・サポート・センター事業について聞いてみたい。 
 
支援が必要な子供さんについての相談は、発達支援課となります。 
 
地域包括支援センター総合相談支援事業の相談件数が5,607件となっており、事

業内容や内訳について聞いてみたい。 
 
市役所男性職員の育児休暇取得率について状況を聞いてみたい。 
 
市長は育児休業について積極的な取得を推進している。 
職場環境が十分ではないが、取得しやすい環境作り等、努力していく。 
 
防災事業について数値目標はクリアしているが、今後どのように展開していく

のか重要だと思う。 
 
高校生セミナーの内容について聞きたい。 
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今年度のロールモデル冊子を委託している NPO法人ワークライフコラボから講
師を招き、ワークライフバランス、育休を取得した男性の紹介動画の視聴、テー
マを決めてのグループワークなどの研修をしている。 

 
これから役付職員や管理職になっていく市の女性職員から本音の意見を聞いて

みたい。 
 
現状市として、どの分野・どの部分が弱いのか。また強いのか。について伺い

たい。 
 
市議会議員の女性比率について、市議会として女性議員を増やしたいのか、市

四国中央市として女性に立候補してもらいたいと思っているのか。 
 
ジェンダーギャップ指数について146か国中116位。なぜ日本は順位が低いの

か。歴史的に遡って知りたいと思う。世界と対比しながら話を聞いてみたい。 
 
事務局には担当課と協議して、1月の審議会でヒアリングができるように準備を

依頼する。 
 
 

●審議事項（５）について 
 
特になし 

 
以上で、令和4年度第1回四国中央市男女共同参画審議会を閉会する。 

 


